
 

お参
まい

りして、おみくじをひいて、絵馬に願
ねが

い事
ごと

を書くよ！ 

あれ？絵馬って馬の字がつくね 

さるお 

さる吉 

 
 

さる吉君、神社にいったら何をする？ 

よく気が付いたね。 

絵馬はもともと、本物の馬だったんだ 

どういうこと？ 
 

 

昔から神様は馬に乗ってやってくると信じられていたんだ。 

 そこから、生きた馬を神様
かみさま

にささげる風習
ふうしゅう

がうまれたんだよ。 

そうなんだ。でも僕、本物の馬を連れてこれないや… 

昔の人もそうだったんだよ。馬は貴重な動物だからね。 

それで、生きた馬に代わって土や木で作った馬をささげていたんだ

けど、さらに簡単になって絵に描いた馬をささげるようになった。 

そうしてできたのが絵馬だよ！ 

神社でいつも願いごとを書く絵馬には、馬が描いてなかったりするね 

いつも僕たちが願いごとを書く絵馬は、人々の間で流行した、

小型の絵馬なんだ。神社には大きな絵馬が奉納
ほうのう

されているけれ

どなかなかは目にしないね。その大きな絵馬は、もともと馬が

描かれていたけれど、だんだんと他の縁起のいいものが描かれ

るようになったんだよ 

今回は、いつも見る小さい絵馬ではなく、 

野々市市内の神社の、馬が描かれた大きな絵馬が見られるんだね！ 


